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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 1 － 1 

議席番号 番 氏 名 
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町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 

１ 財政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

２ 自治会につい

て 

 

⑴ 本年度の収支見込について 

ア コロナ禍で歳入不足が心配される一方、

対策費が歳出を拡大している。本年度の収

支見込は如何か。 

⑵ 来年度の予算編成について 

ア 来年度は更にコロナ禍の影響で歳入が

厳しくなると想定されるが歳入見込みと

増収策について伺う。 

イ 歳出の抑制についての考えを伺う。 

⑶ 起債残高の返済計画について 

ア 井俣町長体制になって起債残高が増え

た。起債はツケの先送りであるが、増えた

額と返済計画について伺う。 

⑷ 財政計画について 

ア 本町の財政調整基金の適正額はいくらと

お考えか伺う。 

イ その積み立て計画はあるか伺う。 

ウ 長期的な歳出抑制策を伺う。 

 

 

⑴ 自治会について 

  ア 部田山地区は人口増によって清水を分離

し兵庫と三ツ池になっている。来年は三

ツ池が予定通り立ち上がる。当然コミセ

ンが必要となるが建設をどのように考え

ているか伺う。 

  イ セントラル開発も仕上げの時が近づいて

きたがどのような町の名前を考えている

のか。また、当然コミセンが必要と思う

が計画を伺う。 

水川 淳 

 

山 田 達 郎 

９ 
    １１月１６日 

午前・午後  １１時２１分 
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無会派 


